

月刊 葛飾FCニュース

VOL5 2001 12月号

URL: <http://by3.co.jp/kfc/>

東武カップ5年生大会決勝 10月28日 於 湊町小

対 北習志野 0-0 PK負け
3位 トロフィーとメダルをいただきました。

試合の応援お疲れ様でした。

PK戦での敗退は子供達も悔しかった様子です。しかし、PK戦はトーナメントに進むために行うものです。試合には負けていないのですから、胸を張っても良いです。もちろん次への課題をしっかりと見ておく必要があります。決して負け惜しみではありません。

また、対戦はしませんでした。船橋南イレブンの試合は参考になりました。

小山先生から

この大会を小山先生は本部席で観戦していました。

本部席では、葛飾の子供だけではなくベンチワークも大変良いと評判だったそうです。「いいコーチングスタッフをそろえましたね」と小山先生が誉められたそうです。

今後も何が子供達のプラスになるかコーチ同士で話し合いながらクラブ運営にあたりましょう。

正直なところ、葛飾のスタッフが誉められるとは、船橋市の少年サッカー全体としてみるとこれはこれで問題なのかもしれません。

だって、皆さんあれが普通でしょ？ (横堀秀一)

秋季6年生大会 11月4日 於 葛飾小グランド

対 高郷 1-2 負け
対 咲が丘 0-6 負け

初めての大会開催は無事終了しました。朝早くからグランド整備等お疲れ様でした。大会の開催ができ、クラブとして一大きな前進を果たしたと感じています。

協力して頂いた各位に感謝します。

試合の方は残念なことに2連敗の結果でした。2試合とも市内では常

に予選を突破しているチームでした。葛飾の6年生は夏の場長杯以後全員での練習や試合がほとんど出来ない状態で大会に臨みました。大会当日も病気や、怪我で出場できない6年生が多く、メンバー編成に苦労しました。第1試合では1点をとり健闘しましたが、第2試合は相手のレベルが高く殆んど何も出来ない状態で試合が終了しました。

特に気になるのは積極性の乏しさでした。それが如実に現れていたのが反スローの多さで、思いっきり遠くに投げようとして足が上がったのではなく、いわゆる「チョン投げ」で目の前にいる見方に渡してしまうプレーです。味方ボールで攻撃のチャンスと考えずに、とにかく早く投げてしまいたいと思う気持ちが強く、目の前にいる味方に渡してしまう。ハーフタイムにコーチが主審から直接注意を受ける珍しいこともありました。

また、相手、味方ボールの別なくゴールキックは全て相手ボールにしてしまいました。これも、ゴールキックから攻め込もうと思うより、自分の所に強いボールが来ると困ると思っているためボールに対する動き出しが遅くなり相手にボールを取られてしまう。

スポーツに過度の精神論を持ち込むことは決して賛同しませんが、試合には強い気持ちで臨まないと良い結果は望めません。特に相手の力が上の場合、消極的になると実力以上の差が出てしまいます。

強引なくらい自分からボールを取りに行く気持ちがないと試合にはなりません。

夏以降、練習では基礎技術の習得に力を入れたメニューにしています。時としてミニゲーム等にくらべると「つまらない」と子供達は思うかも知れませんが、メニューの前には必ずその練習の目的と必要性を説明しています。

サッカーの場合はキック、トラップ、ドリブルを含めたボールコントロールが最も重要で、ボールを自分の意志で自由にコントロールできない限り次のステップへは進めません。

さらに、1対1、2対1の最も基本的な対敵動作の習得も課題と考えています。

従って今後も基礎技術を重点的に強化する練習方針です。しかし、6年生は社体、学体ともに練習の出席率が低いです。

1月の卒業生大会は6年生にとっては大きな大会で、各チームを入れて臨んできます。勝つことだけが目的ではありませんが、元気のあふれた思い切ったプレーを沢山してもらいたいです。そのために積極的に練習に参加するよう保護者からも後押しをお願いします。

また、風邪などで体調を崩さぬよう心がけてください。(横堀秀一)

12月の予定(全体)

- 1 (土) 練習 13:30~
12月指導者会議 15:00~
卒業生大会、船橋招待について
- 2 (日) 冬季フットサル大会1、2、3、4年
葛飾が会場のため5、6年生は練習なし
- 8 (土) サッカースクール5、6年
- 15(土) 練習 13:30~
- 16(日) 冬季フットサル大会準決勝(葛飾会場)
フットサルコート1面が大会会場のため
葛飾FCは規模を縮小して練習予定
通常練習日は上記の日程となっています。
冬休み中の練習については決まり次第お知らせします。

冬季フットサル大会について

(対象1、2、3、4年生)

12月2日 予選リーグ

1、2年生	会場 葛飾小	10:50~	対 市場
		11:30~	対 北習志野B
		12:50~	対 船橋南イレブンB
3年生	会場 中野木小	10:10~	対 習志野台第二B
		10:50~	対 JYS
		12:10~	対 金杉
4年生	会場 葛飾小	9:30~	対 船橋南イレブン
		10:40~	対 峰台B
		12:25~	対 高根東B
		14:10~	対 金杉B

~詳しい対戦表はホームページに掲載いたしました。~

集合時間

1、2、4年生及びお手伝いの保護者の方 8:15 グランド
3年生 8:30 京成西船駅

当日は雨天でも集合して下さい。雨天の場合試合を実施するか否かは競技部が判断します。

服装について

1、2年生 体操服上下

3、4年生 ユニフォームを貸し出します

すねあて 無いと試合に出られません。

ストッキング 1-3年生 白、4年生 青

また、試合の間は寒いのでコート、またはジャンパーを必ず着せて下さい。ジャージ上下等があれば最適です。ただし、このために購入する必要はありません。

持ち物

お弁当 おにぎり等がよいです

飲み物 試合のハーフタイムに飲みます。甘いジュース等は避けて下さい、水で十分です

着替え 試合終了後 ユニフォームから着替えます。

タオル 2枚くらい持たせて下さい。

その他 天候が悪く途中で雨になりそうな時は着替えの下着、靴下、靴と雨具を用意して下さい。シャツは2枚必ず用意。小雨決行のつもりで準備をして下さい。雨にあたって、体を拭いて乾いた服装に着替えれば意外と風邪をひきません。

各学年全員が試合に出ます。

低学年では勝ち負けは全く問題ではありません。ただし、子供達が自然に勝ちたい気持ちになるのは止めません。

コーチから『勝て』と指示はしません。思いきり元気よく諦めることなくボールを追ってこれれば最高です。

予選リーグで勝ち上がった場合は12月16日の準決勝リーグへ進めます。

ミニゴール作りました！！

2学期の保護者会でも触れましたが、低学年のフットサル用にミニゴールが必要ということで、当初は購入の方向で検討していましたが、コーチの中から塩ビパイプとネットで作れば安くできるという声が上がりがり（材料費で10000円程ですみました）11月17日の練習前にみんなで作りしました。金物の補強まで入れて立派に出来上がりましたので、ネットに乗ったり、ぶら下がったりしないでみんなで大切に使いましょう。

大会開催の経緯

今回、6年生秋季市民大会と、冬季フットサルの会場校になりました。船橋市の場合、小学校のサッカーチームは40チーム程あります。社会体育、学校体育ともにほとんどが学校のグラウンドで練習、試合を行っています。しかし、グラウンドが狭い学校も多く5年生、6年生の高学年の試合には適さない学校が半分ほどあります。葛飾は高学年適合格として市の協会にリストアップされています。グラウンドの広いところは、サッカーだけではなく野球も使用します。従って大会の開催ではグラウンドの確保が最も大きな仕事になります。大会の開催を各チームが積極的に引き受けないと大会そのものが出来なくなる可能性もあります。市の協会に登録する以上はグラウンドが使用できる範囲内で開催を引き受けることはチームの義務でもあります。葛飾FCのことだけを考えるとチームの運営を進めることはできません。協会と周辺チームに対する協力がなければ大会は開催できません。大会の数を減らしたのでは市内の少年サッカーが盛んにはなりません。また、葛小で大会を開くと子供達の試合場への移動がなくなり子供への負担は軽減されます。そして、応援の父兄も増えるので子供は張り切ります。

保護者の皆様の理解と協力をお願いします。

大会の開催時には次の事柄が必要です。

- 1、グラウンドの整備 ライン引き等 生徒、コーチが担当
- 2、試合結果の集計、報告、表示 クラブスタッフが担当
- 3、訪問車の誘導整理 保護者の皆様をお願いしたいのです。
- 4、審判員への飲み物の準備 クラブスタッフ担当。飲み物を配るサービスはしません。
- 5、本部席の設置 学校から備品を借りる。

以上の事柄が必要です。

クラブスタッフだけでは足りないことがあります。

積極的なサポートをお願いします。 (横堀秀一)

久々に新入部員紹介

1年生6名が新しく仲間になりました。おんなのこふたりだった1年生がとても賑やかになりました。何をやってもかわいらしく、指導するコーチの顔つきも他の学年に対するものと違うような・・・

樋口恭平(ひぐちきょうへい)、 山田晃平(やまだこうへい)

和川諒太(わかわりょうた)、 添田敏樹(そえだとしき)

花島健吾(はなしまけんご)、 福岡裕史(ふくおかゆうじ)

【編集後記】ニュースを作っているとついつい皆様に御協力をとお願ひすることが多くなってしまっていますが、あまり難しく考えないで欲しいのです。たかだかこどものサッカーです。自分のこどもの遊びにつきあうぐらいの気持ちで十分です。12月2日は葛飾小でたくさんのサッカーが見られます。どうぞわが子と同じ時間と空間を楽しんでみて下さい。 (青木和代)